

ISLAS GRIEGAS TURQUÍA & MADRID



SALIDA GRUPAL ACOMPAÑADA - 16 DE MAYO

DÍA 1: Viernes 16 de Mayo MONTEVIDEO - MADRID

Salida del Aeropuerto de Montevideo con destino a Madrid en vuelo de Iberia

DÍA 2: Sábado 17 de Mayo ATENAS

Llegada a Madrid y posterior conexión a Atenas. A su llegada, será recibido y trasladado al hotel elegido. Resto del día libre.

DÍA 3: Domingo 18 de Mayo ATENAS

Hoy realizaremos la visita de la ciudad de la capital Helénica, Atenas, que nos permitirá observar el enorme contraste existente entre la capital de la Grecia clásica y la ciudad cosmopolita. En cuanto entre en la Acrópolis podrá admirar el Templo de Atenea Nike, los Propileos. La hermosa geometría del Partenón se desplegará ante sus ojos, el Erección, con su renombrado pórtico de las Cariátides, el Pandroseion. También realizaremos una visita panorámica del Templo de Zeus Olímpico, el Arco de Adriano, el Parlamento con la Tumba al Soldado Desconocido, los edificios neoclásicos de Universidad, Biblioteca y Academia, la Puerta de Adriano y la ciudad moderna de Atenas, el Palacio Real y el Estadio Olímpico donde se celebraron los primeros juegos Olímpicos modernos. Resto del día libre.

DÍA 4: Lunes 19 de Mayo ATENAS - SANTORINI

Por la mañana, traslado al puerto para embarcar en el barco rápido con destino a Santorini. Llegada y traslado al hotel elegido.

DÍA 5: Martes 20 de Mayo SANTORINI

Hoy podrán disfrutar la mágica isla de Santorini, creída por muchos como el Continente Perdido de la Atlántida. Excursión incluida en privado en español por los puntos más destacados de la isla con degustación de vinos en uno de los mejores viñedos de la isla.

DÍA 6: Miércoles 21 de Mayo SANTORINI - MYKONOS

Traslado al puerto para embarcar en el barco rápido con destino a Mykonos. Llegada y traslado al hotel elegido, resto del día libre.

DÍA 7: Jueves 22 de Mayo MYKONOS

Desayuno. Salida para realizar la visita a Mykonos. Es la isla más cosmopolita de todo el archipiélago griego y atrae a miles de visitantes de todo el mundo, incluyendo un gran número de artistas e intelectuales. Los autocares los llevarán a "Hora" la capital de la isla donde disfrutarán de un paseo por las estrechas calles de la ciudad, pasando por las tiendas más "Chics", elegantes discotecas y las conocidas casas blancas, hasta llegar a Alefkandra. Es un cálido rincón de Hora, conocida también como la "Venecia" de Mykonos. Las casas están construidas sobre el mar, con balcones de madera que recuerdan Venecia. Estos fueron construidos en la mitad del siglo XVIII y fueron el hogar de ricos mercantes y capitanes. Continuaremos con una visita panorámica de la isla, visitando algunas de las playas más famosas. En Ano Mera, el segundo pueblo más importante de Mykonos, disfrutarán de tiempo libre para pasear en la plaza tradicional del pueblo y visitar el monasterio de "Panagia Tourliani" (entrada no incluida) Si el monasterio está abierto, el asistente no puede entrar y dar explicaciones a los pasajeros dentro del monasterio. Nuestra próxima parada será la playa de Kalafatis donde realizaremos una breve parada para relajarnos tomando un café o refresco (no incluido) Regreso al hotel

DÍA 8: Viernes 23 de Mayo MYKONOS/ATENAS

Desayuno, traslado al puerto para embarcar en el barco rápido con destino a Pireo. Llegada y traslado al hotel elegido en Atenas.

DÍA 9: Sábado 24 de Mayo ATENAS - ESTAMBUL

Desayuno, a la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar vuelo de Turkish con destino a Estambul, llegada y traslado al hotel, alojamiento y resto del día libre

DÍA 10: Domingo 25 de Mayo ESTAMBUL

Desayuno Empezamos con la visita de la Mezquita de Sultán Solimán el Magnífico. Luego seguimos al Bazar Egipcio (Bazar de Las Especias), el 2° más grande y más antiguo bazar de Estambul, para comprar especias, frutas secas, dulces, azafrán, té y caviar. Luego haremos un crucero por el Bósforo. El Crucero se hace en ferry privado y navega por el Bósforo que separa Asia de Europa. Tendremos oportunidades para fotografiar las bellezas naturales de la región y los palacios del período Otomano, las mansiones de las telenovelas turcas que están en las orillas del Bósforo. También veremos la plaza y los cafés de Ortakoy, la Mezquita Mecidiye y los Puentes suspendidos que conectan los dos continentes. Almuerzo en un restaurante local. Luego continuaremos a Beyoglu para conocer este barrio también. Después regreso al hotel y alojamiento.



DÍA 11: Lunes 26 de Mayo ESTAMBUL

Desayuno. Por la mañana city tour clásico de Estambul, visitando la Plaza de Sultanahmet donde descubriremos la Mezquita Azul y la Basílica de Santa Sofía famosa por su tamaño, arquitectura, mosaicos y frescos. Seguiremos para la Mezquita Azul, con sus 6 minaretes, uno de los mejores ejemplos de la arquitectura otomana. Luego visita al Palacio de Topkapi, antiguo centro del poder del Imperio Otomano. Almuerzo. Continuación hacia el Gran Bazar, uno de los mayores mercados cubiertos del mundo. Es conocido por sus joyas, cerámica, tapetes y especias. Regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 12: Martes 27 de Mayo ESTAMBUL - ANKARA - CAPADOCIA

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo interno de Estambul a Ankara. Llegada a Ankara y visita el mausoleo de Atatürk. Almuerzo en un restaurante local. Después salida hacia a Capadocia, llegada y traslado al hotel. Ceña y alojamiento. En este día a la madrugada temprano es donde tendremos la oportunidad de realizar el paseo en globo, una actividad inolvidable, el paseo es opcional y no está incluido en el precio final.

DÍA 13: Miércoles 28 de Mayo CAPADOCIA

Desayuno en el hotel. Salida para visitar la ciudad subterránea de Ozkonak construida por las comunidades cristianas que necesitaban protegerse de los romanos. Luego, visita del Museo Abierto de Göreme que abriga muchas capillas y casas, excavadas en las piedras y decoradas con frescos del siglo X. Almuerzo. Visitaremos el pueblo de Avanos, tradicional por sus famosas alfombras tejidas manualmente usando una técnica milenaria, donde tendremos la posibilidad de visitar una cooperativa especializada. Cena y alojamiento.

DÍA 14: Jueves 29 de Mayo CAPADOCIA

Desayuno y visita de los valles Avcilar y Guvercinlik, donde podremos apreciar el paisaje de 'Chimeneas de las hadas' que dan a Capadocia ese paisaje tan singular. Visita al pueblo troglodita de Uchisar en el punto más alto de Capadocia. Almuerzo. Por la tarde visitaremos una tienda de joyas y piedras típicas de Capadocia. Cena y alojamiento.

DÍA 15: Viernes 30 de Mayo CAPADOCIA - PAMUKKALE

Desayuno y salida hacia Pamukkale, maravilla natural de gigantesca cascada blanca, estalactitas y piscinas naturales procedentes de fuentes termales. Almuerzo en un restaurante local. Visita de Pamukkale, famosa por sus cascadas calcáreas petrificadas que se han formado a causa de la cal del agua que emana en la zona. En esta zona también encontramos la ciudad de Hierapolis con todas sus ruinas y las famosas Piscinas de Cleopatra, lugar que la antigua reina de Egipto visitaba regularmente por las propiedades terapéuticas de las aguas termales. La entrada a las piscinas no está incluida, pero es muy lindo bañarse en estas piscinas con las ruinas de las columnas sumergidas en el agua cristalina. Hierápolis, posee una necrópolis de más de 150.000 tumbas. Traslado al hotel cena y alojamiento.



DÍA 16: Sábado 31 de Mayo PAMUKKALE - BODRUM

Desayuno en el hotel y salida hacia a Bodrum, ciudad balnearia en las costas del Mar Egeo, llegada al hotel. Check in poder disfrutar del concepto todo incluido que disfrutaremos en el lugar.

DÍA 17: Domingo 01 de Junio BODRUM

Desayuno en el hotel. Tiempo libre para disfrutar del mar Egeo y playas. Todo incluido en el hotel. Alojamiento.

DÍA 18: Lunes 02 de Junio BODRUM

Desayuno en el hotel. Tiempo libre para disfrutar del mar Egeo y playas. Todo incluido en el hotel. Alojamiento.

DÍA 19: Martes 03 de Junio BODRUM

Desayuno en el hotel. Tiempo libre para disfrutar del mar Egeo y playas. Todo incluido en el hotel. Alojamiento.

DÍA 20: Miercoles 04 de Junio BODRUM - ESTAMBUL

Desayuno en el hotel. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a Estambul. Llegada y traslado al hotel, alojamiento.

DÍA 21: Jueves 05 de Junio ESTAMBUL - MADRID

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto para tomar vuelo a Madrid Llegada y traslado al hotel. Resto del día libre para hacer nuestro primer contacto con la ciudad, pasear por sus avenidas y paseos. Alojamiento.

DÍA 22: Viernes 06 de Junio MADRID

Desayuno buffet. Dia libre para actividades personales. Alojamiento.

DÍA 23: Sábado 07 de Junio MADRID - MONTEVIDEO

Desayuno buffet. Dia libre, al final de la tarde traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de Iberia hacia Montevideo

DÍA 24: Domingo 08 de Junio MONTEVIDEO

Llegada a primera hora de la mañana, fin del viaje.

